

## Prière des mères

La prière des mères se fera tous les **lundis** d'été sans exception, de **10h15 à 11h15**, au monastère de l'Alliance.

## Assomption - Célébrations eucharistiques du mardi 15 août

Les Eucharisties du jour de l'Assomption auront lieu aux heures habituelles des messes dominicales d'été, à savoir : 9h au Monastère

### 10h30 dans la cour du château de Rixensart

18h30 à l'église St-Etienne

ATTENTION : Il n'y aura **pas d'Eucharistie à 18h** à Ste-Croix le 14 août !

Chacun est invité à apporter une fleur s'il désire la déposer devant Marie.

## Apéro

Le dimanche 27-8 à l'issue de la messe de 10h30 à Ste-Croix, un apéro sera proposé à l'occasion de la dernière messe d'Eric dans notre paroisse.

## Groupe Samuel

Soirée de prière et de partage d'évangile le **jeudi 3 août à 10h** chez Anne-Marielle Gérard, le **jeudi 17 août à 20h** et le **jeudi 31 août à 10h** chez Marie-Claire Marchand

## Messe d'installation

Le dimanche 3 septembre à 10h30 à St-Etienne, nous célébrerons l'entrée en fonction/mission de Francesco El Khoury comme curé de la paroisse St-Etienne - Ste-Croix et de Pascal Seveni comme vicaire, en présence des autorités communales et de notre doyen François Kabundji.

ATTENTION : il n'y aura pas de célébration à Ste-Croix à 9h45. Si vous désirez bénéficier d'un covoitage, merci de vous adresser à Caroline Ferdin (0495/29.04.63, uprixensart2@gmail.com).

Nous espérons vous y retrouver nombreux !

(Suite) C'est tout ce temps passé à soupeser ce qui nous est arrivé : « Il tourne et retourne tout ce qu'il a. » L'acheteur ne sera jamais évoqué, *comme si toute l'histoire se passait entre cet humain et lui-même*. En somme, il négocie le prix de la joie : qu'est-ce que ce trésor va lui coûter ? Que va lui coûter l'appropriation de la joie parfaite ? « Tout ce qu'il a », tout ce qui a constitué sa vie jusqu'ici, il va avoir à le « tourner et le retourner », à l'évaluer. Dans mes termes, il va assumer tout ce qu'il porte en lui, le regarder en face, le prendre en compte, ne rien laisser dans l'oubli... Et puis il va *le laisser aller en échange de la joie*. Il va opter pour la vie au centuple : pour le champ avec le trésor ! (*« La joie imprenable »* de Lytta Basset)

## Baptêmes

Elles seront accueillies dans la communauté chrétienne et baptisées :

- le **dimanche 13 août à 14h** à St-Etienne : Philippine DELACROIX
- le **dimanche 27 août à 14h** à Ste-Croix : Olivia SEMENTILLI, Yléane BREMEERSCH SAMOY et Capucine HALLAUX

## Mariages

Nous avons la grande joie de vous annoncer le prochain mariage de :

- \* Justine **Demont** et Quentin **Robinot** : le samedi 5 août à 14h à l'église St-Étienne
- \* Caroline **Dhaene** et Benoît **Mennicken** : le samedi 5 août à 12h à l'église Ste-Croix
- \* Marine **Stormacq** et Guillaume **Princen** : le samedi 26 août à 13h à l'église St-Étienne

## Funérailles

Nous avons accompagné la famille et célébré le retour « À Dieu » de :

- \* Monsieur **Guy Kamp** le jeudi 29 juin
- \* Monsieur **Raymond Parant** le jeudi 6 juillet
- \* Monsieur **René Accart** le jeudi 13 juillet



**Paroisse Ste-Croix - St-Étienne**  
animatrice pastorale 0495/29.04.63  
[https://paroisses.be](http://paroisses.be)

**17ème dimanche du Temps Ordinaire : 29-30 juillet**

La métaphore du trésor dans un champ est d'une profonde signification quant à notre rôle de lecteur de la Bible. Le champ est comparable au texte brut de la bible : en jachère ou en culture, il bruisse déjà de mille lieux d'interprétations et de significations. Mais son Sens repose dans les profondeurs du texte, dans son trésor, c'est-à-dire le lieu qu'un lecteur a trouvé. Ce sens n'est pas caché afin de se dissimuler ou d'empêcher sa « trouvaille ». Mais il dort, caché dans le texte. La Parole vive qui inspire les textes de la Bible demeure bien présente, mais comme une rivière souterraine qui irrigue de l'intérieur. A chaque niveau de profondeur du texte biblique, le lecteur s'enrichit d'un nouveau trésor de sens. Chaque fois qu'il l'a trouvé, il laboure sa propre existence afin d'y cueillir le fruit de vie que le texte renferme. (*« Mettre sa vie en paraboles »* de Dominique Collin)

Cette petite parabole, qui met la joie à la portée de l'existence la plus banale, m'inspire quelques commentaires :

S'il est dit « dans *le* champ » et non « dans *un* champ », si cette formulation fait penser à quelque chose que tout le monde connaît et qui n'est pas l'affaire d'une personne en particulier, rien ne nous empêche d'y voir le champ de l'existence : un trésor est caché dans le champ de l'existence...

La logique voudrait que cet « humain » emporte ou achète le trésor ; or, il achète tout le champ... comme si ce trésor était indissociable du champ : manière parabolique de suggérer que la joie est indissociable de l'existence la plus terrestre ? Pourquoi pas ? (...) « Il s'en va »... et c'est ce chemin qui semble nous éloigner de ce que nous désirons ardemment. (*Suite au verso*)

## Lecture du premier livre des Rois : « *Tu m'as demandé le discernement* » (1 R 3, 5.7-12)

En ces jours-là, à Gabaon, pendant la nuit, le Seigneur apparut en songe à Salomon. Dieu lui dit : « Demande ce que je dois te donner. » Salomon répondit : « Ainsi donc, Seigneur mon Dieu, c'est toi qui m'as fait roi, moi, ton serviteur, à la place de David, mon père ; or, je suis un tout jeune homme, ne sachant comment se comporter, et me voilà au milieu du peuple que tu as élu ; c'est un peuple nombreux, si nombreux qu'on ne peut ni l'évaluer ni le compter. Donne à ton serviteur un cœur attentif pour qu'il sache gouverner ton peuple et discerner le bien et le mal ; sans cela, comment gouverner ton peuple, qui est si important ? » Cette demande de Salomon plut au Seigneur, qui lui dit : « Puisque c'est cela que tu as demandé, et non pas de longs jours, ni la richesse, ni la mort de tes ennemis, mais puisque tu as demandé le discernement, l'art d'être attentif et de gouverner, je fais ce que tu as demandé : je te donne un cœur intelligent et sage, tel que personne n'en a eu avant toi et que personne n'en aura après toi. »

**Psaume : De quel amour j'aime ta loi, Seigneur !** (Ps 118, 97a)

Mon partage, Seigneur, je l'ai dit,  
c'est d'observer tes paroles.  
Mon bonheur, c'est la loi de ta bouche,  
plus qu'un monceau d'or ou d'argent.

Que j'aie pour consolation ton amour  
selon tes promesses à ton serviteur !  
Que vienne à moi ta tendresse, et je vivrai :  
ta loi fait mon plaisir.

Aussi j'aime tes volontés,  
plus que l'or le plus précieux.

Je me règle sur chacun de tes préceptes,  
je hais tout chemin de mensonge.

Quelle merveille, tes exigences,  
aussi mon âme les garde !  
Déchiffrer ta parole illumine  
et les simples comprennent.

## Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains : « *Il nous a destinés d'avance à être configurés à l'image de son Fils* » (Rm 8, 28-30)

Frères, nous le savons, quand les hommes aiment Dieu, lui-même fait tout contribuer à leur bien, puisqu'ils sont appelés selon le dessein de son amour. Ceux que, d'avance, il connaissait, il les a aussi destinés d'avance à être configurés à l'image de son Fils, pour que ce Fils soit le premier-né d'une multitude de frères. Ceux qu'il avait destinés d'avance, il les a aussi appelés ; ceux qu'il a appelés, il en a fait des justes ; et ceux qu'il a rendus justes, il leur a donné sa gloire.

**Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu : « *Il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ* » (Mt 13, 44-52)**

En ce temps-là, Jésus disait à la foule ces paraboles : « Le royaume des Cieux est comparable à un trésor caché dans un champ ; l'homme qui l'a découvert le cache de nouveau. Dans sa joie, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ. Ou encore : Le royaume des Cieux est comparable à un négociant qui recherche des perles fines. Ayant trouvé une perle de grande valeur, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète la perle. Le royaume des Cieux est encore comparable à un filet que l'on jette dans la mer, et qui ramène toutes sortes de poissons. Quand il est plein, on le tire sur le rivage, on s'assied,

on ramasse dans des paniers ce qui est bon, et on rejette ce qui ne vaut rien. Ainsi en sera-t-il à la fin du monde : les anges sortiront pour séparer les méchants du milieu des justes et les jetteront dans la fournaise : là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. » « Avez-vous compris tout cela ? » Ils lui répondent : « Oui ». Jésus ajouta : « C'est pourquoi tout scribe devenu disciple du royaume des Cieux est comparable à un maître de maison qui tire de son trésor du neuf et de l'ancien. »

### Pèlerinage à Banneux

Comme chaque année, venez passer une journée de ressourcement et de prières auprès de la Vierge des Pauvres ce **samedi 23 septembre** à Banneux !

Thème : « *Je viens soulager la souffrance* »

Au programme : Messe, enseignements, témoignages, sacrement de réconciliation et onction des malades

Journée animée par Mgr Jean-Luc Hudsyn et le doyen Alain de Maere.

### Informations pratiques

- **Prix :** 20€/personne comprenant : le transport en bus, l'animation de la journée ainsi que le feuillet d'animation avec les chants. A verser sur le compte BE 34 0001 7977 9190 de l'Archevêché Malines-Bruxelles, avec en communication : 2690 + nom prénom + lieu de départ
- **Repas :** différentes options : pic-nic, Poverello avec soupe/cafè pour 1 €, repas hospitalité 17 € ou restaurants sur place
- **Inscription :** Pour TOUS, vous inscrire auprès de Gaëlle SIMONIS : 010/235 260 ou [g.simonis@bwcathe.be](mailto:g.simonis@bwcathe.be). Merci de mentionner : votre nom et votre lieu de départ (Nivelles, Braine l'Alleud, Waterloo, Rixensart, Wavre, Louvain-La-Neuve, Jodoigne, Corbais, Perwez, Walhain, Ramillies).